



Les copistes à l'œuvre au musée jusqu'à dimanche

La journée des copistes à Bagnols célèbre ses 20 ans. Depuis vendredi et jusqu'à ce dimanche 2 avril, artistes amateurs ou professionnels peuvent venir copier les tableaux du musée Albert-André, situé au deuxième étage de la mairie. Une vingtaine de copistes par jour sont attendus sur le week-end pour essayer de reproduire des œuvres de Picasso, Matisse, Walch... « *Le fait de copier des œuvres, ça nous oblige à regarder tous les détails*, explique Isabelle, qui tente de reproduire un tableau de Charles Walch. *Je ne serai pas trop juste mais ce n'est pas grave. Je vais essayer de copier un peu puis de rajouter un peu à ma sauce.* » Chaque copiste doit ramener son matériel pour travailler. Ils peuvent s'essayer à la peinture à huile, acrylique et même la sculpture. La présentation au public des œuvres réalisées se fera dimanche à 16 h.

> Horaires 9 h 30-12 h, 13 h 30-17 h. Entrée Libre.